



Ignacio Mier considera irrespetuoso el llamado que hizo MC al secretario de la Defensa

El coordinador de los diputado de Morena, Ignacio Mier, consideró irrespetuoso e imprudente el llamado que hizo Movimiento Ciudadano para que compareciera el secretario de la Defensa. Argumentó que no es la Comisión de Defensa Nacional sino la Comisión Bicameral de Seguridad la responsable de citar al titular de la Secretaría de Defensa. Por su parte, Movimiento Ciudadano aclaró que el secretario de la Defensa había accedido ayer a reunirse con los diputados y que en ningún momento el diputado Sergio Barrera se dirigió de manera irrespetuosa al secretario.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AC4deSIMV9M6y%2Do&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211075&parId=root&o=OneUp>